

Premio Nacional de Literatura:

"SOY UN HOMBRE MUY JOVEN PERO CON UNAS PIERNAS MUY VIEJAS..."

Edgardo Garrido Merino, autor de "El Hombre de la Montaña".

"NO ES NINGUNA TOMADURA DE PELO, pero tengo que decirte que el premio me encontró en la cama". Las palabras que salen de los labios de Edgardo Garrido Merino, nuevo premio Nacional de Literatura trasuntan su excelente estado de ánimo. En su casa de Condell 1015 nos recibe sonriente. Su pelo blanco y su hablar un tanto pausado son una muestra de los años que han pasado por su cuerpo... pero aclara que "soy un hombre muy joven pero con unas piernas muy viejas".

Mientras sujeta un bastón con su mano derecha nos da a conocer sus primeras impresiones al recibir el galardón. "Recibí este premio con satisfacción pues no se me pasó por la mente que el hombre que empezó a escribir y a publicar a los doce años y que está a punto de cumplir los 79 años (el 1º de noviembre) iba a recibir un león de su patria a esta edad". Luego, alergándose sobre el mismo silla agrega: "el premio me complique porque cada vez que he escrito libros, ensayos o discursos he sentido que debía quedar bien no con mi vanidad íntima, sino que por mi nacionalidad chilena".

En su larga vida el escritor portero (nació en Valparaíso) ha tenido oportunidad de estar y vivir en España, Francia, Argentina. En todas esas tierras ha escrito algo para su numerosa obra. "He visto y vivido el espectáculo del dolor humano. La muerte no nos dejó indiferente al correr de los años, pero sí nos da más valentía".

SU OBRA CONTINUA...

Las obras premiadas que más satisfacciones le han brindado y por las cuales siente especial amistad son "El Hombre de la Montaña" y "El Dolor de



EDGARDO GARRIDO MERINO, Premio Nacional de Literatura.

Triunfar" (ahora no es dolor)... También le agrada mucho "La Saeta en el Cielo".

En la actualidad tiene ya listos dos nuevos libros. Uno de cuentos típicamente chilenos y otro de ensayos. "Me decidí a escribir una obra genuinamente chilena de cuento a circunstancias, porque más de alguien ha dicho que soy muy hispanizante. ¡Y fuese que no, si soy nacido de español de Vicentino Garrido, brazo derecho de Diego Portales. Además, yo vivo muchos años en España... como quién me casé con una española".

Al término nuestra conversación nos manifiesta que admira a todos los grandes escritores. "Y entre los chilenos me quedo con mi fraternal amigo Eduardo Barrios y con el profeta creacionista Vicente Huidobro con el cual recordé muchas calles de París".

Cuando ya nos despedímos nos agrega que "pienso escribir un libro pequeño, una especie de lectura escolar, sobre las grandes figuras de la Independencia, ateniéndome al espíritu y fuerza creadora de los hombres que nos dieron patria".

La Hora - 1000 - 4-X-72. P. 3.

"Soy un hombre muy joven pero con unas piernas muy viejas--" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Soy un hombre muy joven pero con unas piernas muy viejas--" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa